

**BIÈVRE EST** |

## La Fée verte cultive les oreilles des tout-petits



De nombreux enfants accompagnés de leur maman, mamie ou nounou sont venus mercredi.

Ce mercredi, à 10 h 30, la médiathèque intercommunale La Fée verte, installée au Grand-Lemps, a accueilli 21 enfants âgés de 3 mois à 8 ans, pour 30 minutes d'histoires et de chansons choisies par Sabine, sur le thème du froid. Chacun a ensuite pu regarder et choisir les livres et CD qu'il souhaitait. Le prochain rendez-vous pour les tout-petits est fixé au mercredi 5 février. La Fée verte n'oublie pas non plus les plus grands. Mercredi 15 janvier prochain, à 10 h 30, Culti pouce sera consacré aux enfants de 4 à 10 ans. Nelly présentera

des histoires autour des contes détournés. Dans le cadre du village des métiers, c'est également un spectacle pour les ados et les adultes qui sera donné le vendredi 17 à 20 heures. Intitulé "En haut de la grande roue", il illustre les différentes formes d'implication dans le travail. Le metteur en scène sera présent.

Le vendredi 24 à 18 h 30, une conférence sur les réseaux sociaux dans le cadre de l'exposition "T'es où ?" aura lieu, avec une intervention de Damien Lefrou, de la Maison de l'image de Grenoble.